

Arbeiten am Ausbau in Rhüden in den letzten Zügen

Stand: 27.05.2025



In Rhüden wurden die Arbeiten an der Gewässersohle für den Ausbau der Nette im Februar 2025 beendet.

Die Aufweitung der Nette auf ein Abflussvolumen von 23 m³/s ist damit zum größten Teil abgeschlossen.

Durch Kiesbänke und Störsteine wurde ein mäandrierendes Gerinne mit einer hohen ökologischen Wertigkeit geschaffen.

In März und April 2025 wurden die Gewässerrandstreifen mit Schwarz-Erlen und Bruch-Weiden bepflanzt. Nördlich der Katlenburgstraße wurden zudem Korbweiden und Purpurweiden ergänzt.

Der neue Radweg wurde asphaltiert und das Gelände der neuen Radwegbrücke konnte fertiggestellt werden.

